

**Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP
im Dachauer Stadtrat**

Ingrid Sedlbauer, ÜB-Stadträtin
Dr. Peter Gampenrieder, ÜB-Stadtrat
Jürgen Seidl, FDP-Stadtrat

Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.

unabhängig · engagiert · bürgerorientiert



Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 2.9.2020

Antrag: Ausbau Glasfasernetz – Bürger-/Nutzerbefragung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP stellt folgenden

Antrag:

Um das Glasfasernetz im Stadtgebiet schneller und auch zielgerichteter ausbauen zu können, möge der Werkausschuss beschließen:

- eine Befragung von Bürgern und ggf. auch Gewerbetreibenden zu den derzeitigen Defiziten bei der Versorgung mit schnellem Internet,
- eine aktuelle Einschätzung der Geschäftsführung der DachauCityCom (DCC), welche Erschließungspotenziale beim DCC-Glasfasernetz und auch beim vorgelagerten, fremden Netz im Stadtgebiet in welchem Zeitraum möglich erscheinen, sowie
- darauf aufbauend eine Überprüfung des mehrjährigen Investitionsplans für das eigene Netz.

Begründung:

Die Corona-bedingten Ausgangsbeschränkungen im ersten Halbjahr diesen Jahres haben gezeigt, wie wichtig ein schneller Internet-Anschluss im gesamten Stadtgebiet als Teil der örtlichen Infrastruktur ist.

Nach unseren Beobachtungen sollten sich insbesondere die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger durch eine vorher nicht da gewesene Nutzung von Home Office und Remote Working erst jetzt in vollem Umfang gezeigt haben. Für viele Freiberufler und Selbstständige stellen leistungsfähige Datenverbindungen schon immer einen wichtigen Standortfaktor dar.

Daher schlagen wir vor, möglichst noch im laufenden Jahr eine Bürger-/Nutzerbefragung zu Verbesserungspotenzialen (idealerweise durch einen spezialisierten Dienstleister) und auch eine aktuelle Einschätzung der Erschließungspotenziale auf den Weg zu bringen.

Auf dieser Basis soll eine Überprüfung des vorhandenen mehrjährigen Investitionsplans für das eigene Netz vorgenommen werden. Dies unter der Maßgabe, dass der Glasfaserausbau unter Berücksichtigung von verfügbaren Baukapazitäten beschleunigt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sedlbauer, Stadträtin

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

Jürgen Seidl, Stadtrat